



学校だより

郡山市立多田野小学校
第38号
令和7年1月24日(金)
文責：校長 宗像善吉



道路の凍結運転注意！

3学期に入り、雪が降って道路が凍結する日が何日かありました。先週16日(水)も学校北側の道路は、雪がうっすら積もり凍結していました。信号の所で子どもたちの登校を見守っていたところ、軽自動車か前の車に追突しそうになったため、急ハンドルを切り私の方に向かってきました。「危ない」と思いましたが、数メートル手前でその車は停止しました。久しぶりに身の危険を感じる出来事でした。もし、子どもたちが近くにいたらと思うとぞっとする出来事でした。日頃から子どもたちには、「自分の命は自分で守る」と伝えていくところですが、「自分」だけではどうにもならないことがあるのだと改めて感じさせられました。車の運転をする私たち大人は、雪道を運転する時に車間距離を多めにとったりスピードを控えめにしたりして、安全運転を心掛けなくてはと改めて思いました。



ぼくの・わたしのめあて

今回は、4～6年生の3学期がんばることや今年の目標についてお伝えします。上学年の児童はどんなめあてがあるのか各学年いくつか紹介します。

<4年>

4年生は、勉強をがんばりたいというめあてが多く見られました。なわとび記録会に向けためあても多かったです。

- ・ 二重とびを30回とぶことです。なぜかというと25回でつかれて、いつもひっかかってしまうからです。()
- ・ 勉強をちゃんとやって、友だちと楽しく遊んで健康に過ごすことです。()
- ・ 勉強をがんばることと、下級生のお手本になることです。()
- ・ 先生に会ったら「こんにちは」とあいさつすることです。()
- ・ 1・2・3年生のお手本になることと今年のほうふをがんばることです。()
- ・ 勉強をがんばることです。()
- ・ 前とびと後ろとびをがんばります。漢字もがんばりたいです。()
- ・ かけ算のひっ算と漢字ドリルをしっかりと学習したいです。()

- ・ なわとび記録会で4分間とびきりたいです。そして、パパとママをよろこばせたいです。()
- ・ なわとび記録会で4分間とぶことです。()

<5年>

5年生は、来年に向けて最高学年としての自覚が芽生えてきていることが伺えます。

- ・ 6年生0学期としてメリハリをつけ、自分から行動することです。今まで意識してきましたが、3学期はもっとがんばりたいです。()
- ・ 私のがんばりたいことは、なわとび記録会と6年生をおくるかいです。()
- ・ 算数や国語が苦手なので自主勉をして問題が解けるようにしたいです。なわとび記録会で5分とぶので、体力をつけておきたいです。()
- ・ 自分から発言する。6年生に向けてやることです。今できないことは、6年生になってからもできないので今からやりたい。()
- ・ 勉強をがんばってやることです。国語が苦手なので国語をがんばってこくふくしたいです。()
- ・ あいさつとなわとびをがんばりたいです。()

<6年>

6年生は、やり残しが無いよう1日1日を大切にしながらがんばりたい、感謝したいという気持ちが表れています。



- ・ 宿題をしっかりとやる、最高学年としてしっかりいろいろやることです。6年生なので、下級生の手本になるようにしたいです。()
- ・ 残った勉強をやることと忘れ物がないように、工夫することです。()
- ・ あやとびをがんばること、漢字をていねいに書くこと、早寝早起きをすることです。()
- ・ 卒業や中学校に向けて勉強などして中学校の準備をしたいです。また、卒業の前にいろんな人に感謝したいです。まだまだ止まらずにたくさんのお話を3学期で学びたいです。()
- ・ 卒業に対する気持ちをもって行動することです。小学校もあと少しなので卒業を自覚して日々生活したいです。先生方などに対する感謝を忘れないようにすごしたいです。()

デジタル新聞を読んで～冬休み版～

冬休み中にデジタル新聞を読んで寄せてくれた子どもたちの感想を紹介します。2回目は5年生です。今回の紙面では紹介できなかったものは、次号で紹介いたします。政治や経済に関連した記事が目にとまったようです。社会科で国内外のことについて学ぶ機会があったので、それに関連した記事が気になったのかもしれませんが。学習したことを深く考えたり調べたりすることに繋がったのであれば、とてもうれしく思います。

「語り部活動これからも」 12/10日(火)

感想

広島原爆の語り部活動をしている被爆者の友田さんは、全国の小・中学校などでその時の話をしているそうです。記事に載っている話を読んで、わたしは、戦争はしてはいけないということを忘れてはいけないということを感じました。

5年

「国民・玉木氏『一議員』でも存在感『処分の意味が』党内から疑問も」 12/23日(木)

感想

代表職を3カ月間役職停止する処分を受けた国民民主党の玉木雄一郎衆議院議員が「一議員」の立場ながら影響力を維持していると書いてあるように代表を3カ月間停止の処分を受けたのにもかかわらずSNSで注目を集めようとしているのが何のための役職停止なのかと思いました。

5年

「パリ五輪 日本はメダル45個」 12/23日(木)

感想

僕がこの記事が気になった理由は、パリオリンピックで、メダルを45個もとってすごいなと思ったからです。僕が特にすごいなと思った事は女子やり投げの北口はるか選手です。理由は日本初のやり投げの金メダルをとってすごいなと思ったからです。

5年

「箱根駅伝100回目を迎える」 12/24日(火)

感想

今年で箱根駅伝は、100回目を迎えました。箱根駅伝は、1920年から始まったそうです。古くから行われているのが分かりました。過去最大の57校が予選大会に参加したそうです。結果は青山学院大学が2年ぶり7回目の総合優勝を決めました。

5年

「止まらない物価高」 12/27日(金)

感想

日本が他の国と比べて物価が高くないことや円安のため、海外から訪れた人たちには、お得と感じる状況であることが大きいとされています。しかし、日本に住んでいる私たちには、逆だと思いました。物価がどんどん高くなっているのに、物価高がこれ以上進まないといいなと思いました。

5年

「インバウンドは復活」 12/27日(月)

感想

今年1月～11月の訪日外国人客(インバウンド)数の累計は3337万9900人となって、新型コロナウイルス禍前の2019年の3188万2049人を超え、12月を残して年間過去最多を更新していて驚きました。インバウンドが増え続ける理由としては、文化・自然資源に恵まれた日本の魅力もありますが、他の国と比べ物価が高くないことや円安なので海外からはお得と感じる状況となります。ですが、観光客が増加して人の環境に悪影響を与える「オーバーツーリズム」という言葉があるのを知って、観光客がたくさん来て良いことばかりではないことが分かりました。

5年

「令和の米騒動」 12/27日(月)

感想

私は、「令和の米騒動」でコメが不足していることについての記事を読みました。読んでみると、今年の夏に米が不足し「令和の米騒動」が起きたそうです。なぜこのようなことが起こったかというと8月に南海トラフ地震情報が出て、買い出しをする人が増えました。新米が出る前の時期だったため、コメが不足したそうです。私は、コメが不足しているというのは聞いたことがあるけれど、南海トラフ地震情報で米が不足しているというのは初めて知りました。だから、地震はなるべく起きて欲しくないなと思いました。

5年

「オリンピックで活躍を」 1/1日(水)

感想

僕が気になった記事は「オリンピックで活躍を」という記事です。この記事が気になった理由は、松島美空さんという11歳の人が次のオリンピックの卓球に出て活躍すれば、すごいなと思ったからです。

5年

